

ENGLISH BELOW

Wie du eine Glitzer Kugel herstellen kannst

Diese Materialien benötigst du:

- Kugel zum Beglitzern <https://www.glitter-creations.com/products/glitzer-kugel>
- Hyperion Überlack <https://www.glitter-creations.com/products/helios>
- Glitzer <https://www.glitter-creations.com>
- Haushaltspapier
- Leeren Becher oder ähnliches

Schritt 1

Nimm den Alu-Deckel von der Plastik Kugel ab und leg ihn zur Seite.
Stell dir den leeren Becher bereit, diesen brauchst du gleich nach Schritt 2

Schritt 2

Nimm den Hyperion Überlack (gut schütteln vor Verwendung).
Gib etwas Hyperion in die Kugel und verteile es gleichmässig, in dem du die Kugel hin und her bewegst.
Du kannst gut sehen, wo die Kugel bereits überzogen ist, da Hyperion etwas milchig ist. Aber keine Angst, das wird später durchsichtig.

Schritt 3

Wenn die Kugel gleichmässig bedeckt ist mit Hyperion, leg sie kopfüber (Öffnung unten) in den Becher, damit das Restprodukt abtropfen kann.
Dies dauert ca. 5 Minuten

Schritt 4

Wenn Hyperion nicht mehr milchig ist, sondern nun eher durchsichtig, kannst du etwas Glitzer in die Kugel geben. Sobald der Glitzer in der Kugel ist, kannst du diesen mit einer hin-und-her Bewegung in der ganzen Kugel verteilen.
Zum Schluss kannst du ein Stück Haushaltspapier nehmen, die Öffnung abdecken und die Kugel schütteln, damit der Glitzer noch besser verteilt wird.
Danach den übrigen Glitzer wieder ausschütteln (am besten auf ein Blatt Papier, danach wieder in den Glitzerbeutel geben) – wir wollen ja nichts verschwenden.

Schritt 5

Jetzt kannst du die Kugel über Nacht trocknen lassen.
Aludeckel wieder vorsichtig anbringen und fertig ist die wunderschöne Glitzer Kugel

Schritt 6

Optional kannst du jetzt noch einen Namen oder einen Spruch mit deinem Plotter schneiden und anbringen

Viel Spass beim Basteln!

How to make a glitter bauble / ornament

What materials you need:

- Bauble to glitter <https://www.glitter-creations.com/products/glitzer-kugel>
- Hyperion topcoat <https://www.glitter-creations.com/en/products/helios>
- Glitter <https://www.glitter-creations.com/en>
- Paper towel
- Empty paper cup or similar

Step 1

Remove the aluminium lid from the plastic ball and put it aside.
Get the empty cup ready, you will need it right after step 2.

Step 2

Take the Hyperion top coat (shake well before use).
Put some Hyperion into the ball and spread it evenly by moving the ball back and forth.
You can easily see where the ball is already coated because Hyperion is a bit milky. But don't worry, it will become transparent later.

Step 3

When the ball is evenly covered with Hyperion, place it upside down (opening at the bottom) in the cup so that the remaining product can drip off.
This takes about 5 minutes

Step 4

When Hyperion is no longer milky but more transparent, you can add some glitter inside of the ball. Once the glitter is in the ball, you can spread it all over the ball with a back-and-forth motion.
Finally, you can take a piece of paper towel, cover the opening, and shake the ball to distribute the glitter even better.
Then shake out the rest of the glitter (preferably on a piece of paper and then put it back into the glitter bag) - we don't want to waste any.

Step 5

Now you can let the ball dry overnight.
Carefully replace the aluminium lid after drying and the beautiful glitter bauble / ornament is ready.

Step 6

Optionally, you can now cut and attach a name or a saying with your plotter machine.

Have fun crafting!